Дата: 
Урок №: 11
Класс: 6
Тема:  Начало учебного года. Всюду ли оно одинаково?  
Тема урока: Grammatik! Ist das eine harte Nuß?
Тип урока: Partizip II – образование формы
Цели урока:

- систематизировать грамматические знания об образовании и употреблении Perfekt слабых глаголов: систематизировать знания об образовании третьей формы глаголов Partizip II;
- развивать логическое мышление, произвольное внимание и запоминание, грамматические умения и навыки;
- развитие ценностных ориентаций, мышления, памяти, чувств и эмоций.
Оборудование: 
Структура урока:

1. Организационный момент. Guten Tag Kinder. Setzt euch. Wir beginnen Deutschstunde.
2. Постановка темы, целей урока. 
Die Stunde heißt Grammatik! Ist das eine harte Nuß? Сегодня на уроке мы  повторим как в немецком языке образуется прошедшее время и какие грамматические формы глагола для этого используются.
Рапорт дежурного.
- Wer hat heute Klassendienst?          - Der wievielte ist heute?
- Welcher Wochentag ist heute?         - Wer fehlt heute in der Klasse?
- Wie geht es dir heute?
3. Проверка домашнего задания
Was habt ihr zu Hause gemacht? Habt ihr Fragen?
4. Речевая разминка
Backe, backe Kuchen, 

der Becker hat gerufen, 

hat gerufen die ganze Nacht . 

Müller hat kein Mehl gebracht, 

nun gibt‘s auch keinen Kuchen!

      5. Выполнение  грамматических заданий
Üb. 1 St. 33 In den 3., 4. und 5. klasse habt ihr euch mit dem Perfekt bekannt gemacht. 
a) Perfekt - форма прошедшего времени. Что вы помните об этой временной форме? 
b) hier ist ein lustiger Dialog. Jan und Anna sprechen nach den Sommerferien miteinander. Lesen wir ihren Dialog mit verteilten Rollen. 
Üb. 2  St. 36  Вспомним как образуется эта форма и когда она употребляется. Merkt euch!
Образование Partizip II от слабых глаголов 
Partizip II слабых глаголов без приставки образуется с помощью приставки ge- и окончания -(e)t, присоединяемых к основе глагола 
Например:
loben — gelobt    arbeiten — gearbeitet   stellen — gestellt
Partizip II слабых глаголов с отделяемой приставкой образуется с помощью приставки ge-, которая встает между отделяемой приставкой и основой глагола и окончания -(e)t, присоединяемого к основе глагола 
Например:
anhoren — angehort   auflosen — aufgelost   kennenlernen — kennengelernt
Partizip II слабых глаголов с неотделяемой приставкой образуется с помощью окончания -(e)t, присоединяемого к основе глагола 
Например:
bemalen — bemalt (но malen-gemalt)   mißhandeln — mißhandelt (но handeln-gehandelt)
По такому же правилу образуется Partizip II слабых глаголов, у которых первый слог является безударным. В основном это глаголы заимствованные из других языков и оканчивающиеся на -ieren 
Например:
studieren — studiert  akzeptieren — akzeptiert   prophezeihen — prophezeiht
Правила употребления окончаний -et и -t в Partizip II такие же, как и для окончаний глаголов в 3-м лице единственного числа в настоящем времени
Üb. 3  St. 34  Könnt ihr harte Perfekt-Nüsse knacken? 
6. Домашнее задание  
AB Üb. 1  St. 17
7. Итоги урока

